



Morena encabeza encuestas en Morelos por la gubernatura: así va la competencia

Margarita González Saravia es una de las abanderadas del partido guinda que cuentan con la mayoría de las preferencias



En la más reciente encuesta realizada por la casa *Indemerc*, la abanderada de la alianza Juntos Seguimos Haciendo Historia, **Margarita González Saravia**, se coloca como la favorita al contar con más del 50 % de las preferencias en el pronóstico de voto neto. A la pregunta expresa *¿Si el día de hoy fuera la elección, ¿por cuál partido político votaría usted para GOBERNADORA DE MORELOS?*, las y los encuestados posicionaron a la morenista con el **74.8% de aceptación**.

El ejercicio realizado hasta el 22 de diciembre revela, por otra parte, que la precandidata única de la oposición, conformada por el PRI-PAN-PRD y RSP, **Lucía Lucy Meza**, obtuvo una intención de voto neto del **23.3%**, seguida de **Jessica Ortega de la Cruz**, representante del Movimiento Ciudadano (MC) y Morelos Progresista, quien se colocó en último lugar con el **1.9%** de preferencias.